
 令和 5 年 7 月 25 日 
令和５年度 第４回村づくり検討委員会   
市場神社の歩道（旧道）整備活動を実施しました。 
 7 月 25 日（⽕）に、市場神社総代⻑の丸⼭さんと村づくり検討委員会のメンバーで、市
場神社の歩道（旧道）整備を行いました。 
 「市場神社周辺整備」の実施に向け検討を進めておりますが、10 月の大鹿歌舞伎定期公
演までに少しでも環境整備を進めたいという思いから、今回の整備活動を行いました。 
 日陰となっており雑草はほとんどありませんでしたが、落ち葉が堆積しており滑りやす
く、安心して通れる歩道ではありませんでした。 
 熊手や竹ぼうきで堆積した落ち葉を除去し、歩道に飛び出た笹や草を刈り取ると、作業前
より歩きやすく、すがすがしい歩道となりました。 
〇作業風景 

〇作業前 

〇作業後 



その他ご意見 
 
〇塩の里前 塩カル置き場について 
 
 塩の里の正面であり観光客等の人目につくことや、現在検討中の市場神社周辺整備の観
点から見ても、景観的に相応しくない建物だと思う。 
 「美しい村」として、景観に配慮した建物にするべき。 


